



**WIR
SIND
BEESKOW!**

Fotoausstellung

Foto: Annelie Neumann

EINLADUNG

Die Ausstellung „WIR SIND BEESKOW !“ zeigt die Ergebnisse eines einwöchigen Fotoworkshops, der von der Heinrich-Böll-Stiftung Brandenburg mit elf Jugendlichen unter der Anleitung des Fotografen Andreas Herzau im Rahmen des Projektes „SPACES – Information, Debatte und Training für Toleranz“ im August 2010 in Beeskow durchgeführt wurde.

Im Mittelpunkt der Workshopwoche stand die fotografische Auseinandersetzung der Jugendlichen mit ihrer Stadt und deren Einwohnerinnen und Einwohner. Unter der professionellen Anleitung des Fotografen und seinen beiden Assistierenden Lukas Thiele und Bianka Elmer entwickelten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen ganz eigenen fotografischen Blick auf das Leben in Beeskow.

Das Projekt SPACES setzt sich für eine Stärkung demokratischer öffentlicher Räume und eine aktive Auseinandersetzung mit den Themen Rechtsextremismus, Toleranz und Demokratie in Brandenburg ein.

Eröffnung der Ausstellung „Wir sind Beeskow !“

am 16. Februar 2011, 16.00 Uhr,

Foyer im Erdgeschoß der Staatskanzlei des Landes Brandenburg,
Heinrich-Mann-Allee 107, 14473 Potsdam

Es sprechen:

Staatssekretär Albrecht Gerber,
Geschäftsführerin der Heinrich-Böll-Stiftung Brandenburg, Inka Thunecke,
Fotograf Andreas Herzau und Teilnehmende des Workshops

Musikalische Beiträge

Mit freundlicher Unterstützung von:

